

ARINA株式会社が運営する幼児、小学生の親御さん向けの教育メディア「おうち教材の森」(<https://naki-blog.com/study/>)は、日本全国の中学生以下のお子さんをお持ちの親御さんを対象に「子ども(女兒)が好きな教科は？」とアンケート調査を実施しました。その結果を公表します。

- 調査方法: インターネット調査
- 調査人数: 200人(10代:3人、20代:46人、30代:85人、40代:45人、50代:18人、60代以上:3人)
- 調査主体: ARINA株式会社、おうち教材の森
- 調査時期: 2022年3月2日
- 調査レポート: <https://naki-blog.com/study/survey-report-71>

\* 本アンケート結果を引用する場合は「おうち教材の森」のURL (<https://naki-blog.com/study/>)を使用してください。

## 調査結果

「子ども(女兒)が好きな教科は？」とアンケート調査した結果、1位は『国語』でした。



### 1位: 国語

- 本を読むのが好きで、本読みもスラスラ、漢字もよく覚えているから。
- 漢字を覚えるのが大好き。本を読むのも大好きだから。
- 楽しそうに学んでいる。
- ひらがなやカタカナが読めるようになり、自分で本を読むのを楽しんでいるから。
- お話するのが好きで文章問題が好きだからです。
- 読むことが昔から好きで、知らない漢字を学んだり新しい物語を知るのが好きみたいです。

## 2位:美術

- 絵を描くのが好きで将来漫画家になりたいと言っていて、毎日イラスト描いている。
- 絵を描いたり作品を作るのが好きで、遊び感覚で出来るから。
- 昔から絵を描くのが好きなので。美術の先生がユニークな方なのも影響あります。
- 勉強という感じもなく、楽しく学ぶことが出来るから。

## 3位:体育

- 体を動かすのが好きだから。
- 運動神経は良い方なので、楽しんでやっている。
- 体を動かして楽しめる教科だから。
- 元々体を動かすのが好きな活発な子なので。
- ドッジボールなどの球技が楽しいから。

## 4位:英語

- 外国語に興味を持ち始めたので。
- 音楽や映画などで海外のスターのファンになり英語に興味があるから。
- 留学したいという夢があり、オンライン英会話をしています。
- 海外の友達ともっと会話したいと興味を持ち始め頑張っています。

## 5位:算数

- 解ける喜びがあるから。
- 計算を解くのが好きだからです。
- 答えが必ず決まっているからパズルを紐解く感覚で面白いみたいです。
- テストの点数がいいから。
- 図形の問題がパズルのように楽しんでいるから。
- 解くとしっかり答えが出てスッキリするかららしいです。

## 6位:音楽

- 歌うことが好きなので
- 毎日リコーダーを吹くのが楽しいらしいです。
- リコーダーを初めとする様々な楽器を体験できる点が楽しいと言っていました。授業で取り上げられている歌も、童謡やクラシックのような昔からある楽曲だけでなく、最近のポップスもあり、楽しく歌を歌うことができているとの事でした。

## 7位:理科

- 実験や研究の様な調べ物が得意であるため。
- 化学実験が好きだから。
- 実験や観察が好きで、よく学校で勉強したことについて話してくれます。

- 物質の変化などが目の前で起こり綺麗と思うことが多そう。

## 8位:社会

- 地図を見るのが好きみたいなので。
- 元々読書好きで歴史上の人物の話に興味を持つようになり、日本史が好きになったから。

## 【総括】子ども(女兒)が好きな教科1位は『国語』でした

幼児から中学生まで学習レベルは上がっていきますが、女の子たちから人気の教科は「国語」でした。幼い頃から文章や絵本を読むことを好むお子さんが多く、文章を読み解く力や漢字を覚える力が自然と養われているようです。2位の美術も同様に、お絵かきの延長上として楽しんでおり数少ない自己表現できる教科として人気だと分かりました。

**ARINA株式会社**は、運営するメディア「おうち教材の森」を通じて、1人でも多くの方が、より良い家庭学習環境を整えられるように、社会に貢献してまいります。

### ■ARINA株式会社について

**ARINA株式会社**は、“メディアを通じ子育てを豊かに”を企業の**Vision**に掲げ、皆様の生活に寄り添ったライフスタイルメディアの展開やオウンドメディアの受託事業を展開しております。

